## Brato liest "Drei???"

## Aktion Beim Vorlesetag in der Grundschule zu Gast



Bürgermeister Bernd Brato unterhielt die Betzdorfer Grundschüler mit spannenden Geschichten der "Drei ???". Die Kinderkrimireihe gehört in der Schulbibliothek zu den Rennern.

**zdorf.** Eine ganz besondere erste Stunde erlebten die Schüler der vierten Klassen der Martin-Luther-Grundschule Betzdorf am gestrigen bundesweiten Vorlesetag der Wochenzeitung "Die Zeit", Stiftung Lesen, Deutsche Bahn Stiftung und des Städte- und Gemeindebundes: Gebannt hörten sie Bürgermeister Bernd Brato und seinen Beigeordneten Manfred Becher und Bernd Rödder zu, die vom "Rätsel der 1000 Märchen" erzählten – einem Abenteuer der "Drei ???" in Form eines Adventskalenders, in dem Justus, Bob und Peter den Fall eines rätselhaften Schatzes lösen.

Die Kinderbuchreihe "Die drei ???" wird auch gerne in der Schulbücherei ausgeliehen, sagte Konrektorin Evelyn Hilbig. Es war aber ein wahres Erlebnis für die Kinder, die Rätselgeschichte von einem "Fremden" vorgelesen zu bekommen. Manche Schüler erkannten auch ihre "Lehrer für eine Stunde" sofort: "Du bist ganz oft in der Zeitung", wandten sich die Schüler der Klasse 4a an Brato. Der Bürgermeister erinnerte sich, dass er "Die drei ???" seinen Kindern auch vorgelesen hat: "Die Bücher will man gar nicht aufhören zu lesen."

Der Vorlesetag, der in allen vier Klassenstufen anders gestaltet wurde, soll den Kindern das Lesen schmackhaft machen. "Wir waren letzte Woche zum ersten Mal in der Betzdorfer Bücherei. Die Kinder haben sich sofort Lesestoff ausgeliehen, und ein Junge kam schon am nächsten Tag zu mir und fragte: Kann ich noch ein Buch lesen?", erzählte Konrektorin Hilbig. Es sei wichtig, die Leselust der Kinder zu befördern. Denn nur so werden die Abenteuer so real, wie es Alina aus der Klasse 4a bei der Achterbahnfahrt von Justus, Bob und Peter ausdrückte: "Abgefahren. Das ist ja super! Jetzt habe ich auch Lust, Achterbahn zu fahren!"

## **Harte Zeit**

Besonders gemütlich war es beim Vorlesetag für die Schüler der 4a der Martin-Luther-Grundschule in Betzdorf nicht. Das berichteten wir zuletzt an dieser Stelle. Dass die Kinder an ihren Schultischen Bürgermeister Brato lauschten, hatte jedoch einen Grund: Die Schule hatte vorab etwas Gemütliches und Anschauliches für die verabredete Harry-Potter-Lesung vorbereitet, inklusive passender Kostüme. Aber irgendwie kam es zur Lesung aus dem Buch "Drei???". Da hätte die vorbereitete Verkleidung nicht gepasst. Kommendes Jahr wird die Absprache klappen. Versprochen. Dann wird es ganz gemütlich.

RZ Altenkirchen, Betzdorf vom Samstag, 29. November 2014, Seite 18 (0 Views)